

## 「博多和牛」の魅力を紹介



NHKの福岡県内の最新情報を伝える番組「ロクいち！福岡」の中の「食いち！」というコーナーで、「博多和牛」の魅力が紹介されました。2月中旬に筑紫野市の（有）三宅牧場や、大分県の玖珠市場などで収録が行われました。

このコーナーは、農産物や漁業、畜産業など九州・沖縄の豊かな「食」をみつめる企画。おいしさのヒミツや生産する人の思いなど食材の魅力を多方面から伝えています。

収録では、三宅牧場の三宅貞行さんと静代さんが、子牛を仕入れるところから肥育するまでの生産過程を現地に訪れながら説明。また、2022年10月に行われる全国和牛能力共進会（全共）に出品予定の和牛も紹介しました。

三宅さんは「この放送や全共を通して『博多和牛』のことをより多くの人に知ってもらいたいです」と話しました。

## 圃場で生育を確認



JA筑紫麦出荷者部会は2月17日から5日間、麦の追肥状況と圃場（ほじょう）管理状況を確認するため巡回しました。管理徹底による高品質な麦の生産を目指し、全ての圃場を対象に行います。

17日は、部会役員や関係機関、JA職員3名が筑紫野市内を巡回しました。

部会員は、作付けする各品種の圃場に管理状況を記した看板を設けています。参加者は看板を見ながら、追肥や麦の生育状況など、圃場の管理状況を入念に確認しました。播種以降は天候にも恵まれ、中間管理作業は順調。今年も良質麦生産のため、収穫まで徹底した管理を行う予定です。